
第２次隠岐の島町総合振興計画策定に係る 

意見交換会 

 

【日 時】：令和元年７月１０日（水） 18 時 30 分～20時 00分 

【会 場】：隠岐島文化会館 ２階集会室 

【出席者】 

 ●隠岐若者１００人委員会の皆さん 

 ●隠岐の島町役場 

  総合振興計画策定委員：井川主任 阿賀主事 堀江主任技師 齋藤企画幹 

地域振興課：佐々木課長 黒川係長 泉 企画幹 

 

第２次総合振興計画の策定に向け、「活動をとおして見えてくる隠岐の島町について」

「まちの目指す将来像」についての意見交換を行いました。 

会の中では、本町に必要な施策などたくさんのご意見をいただき頂きました。 

 

①活動をとおして見る隠岐の島町について 

・地域の方と一緒に盛り上げる趣旨でイベント行うが、町民の意識が低い。 

・島の中で循環できる職場が少ない。 

・いろいろなイベントがあるが「今まで開催していたから実施する」ようなイベントが

多いと思う。もう少し、「何のために開催するか？」など主旨（目標）を持つべきでは？ 

② 目指すべき“まち”の姿について 

・隠岐の島町を出ても帰ってきたくなるまち。 

・西郷港周辺「玄関口の活性化」例）大きな多目的施設、総合案内所など 

                  港の駅、飲食施設など 

・地域文化を学べるような「ふるさと教育」 

・観光客が西郷港へ降りたとき何か感動できるような対策 

・観光メニューの見直し 

・観光ルートをきれいに 

・町民全体が盛り上げようとする機運を高めてもらいたい 

 

隠岐若者１００人委員会の皆様からいただきました貴重なご意見・ご提言は、今後の

計画の策定内容の参考にします。 

 


